

# HERALDO DE ALICANTE

ANUNCIOS  
pago anticipado

Año VI - Núm. 1.592 \*

Miércoles 6 de Julio de 1910

\* PLAZA DE LAS MONJAS, 5, BAJOS

SUSCRIPCION  
pago adelantado

## Agua de Solares

Especialmente indicada en los CATARROS INTESTINALES, NEURASTENIA, GASTRICA E HIPEROLOIDIA.  
De uso universal como AGUA DE MESA. Facilita la digestión y es grata al paladar.—Gran medalla de oro en la Exposición de Lieja 1905.

Depósito: San Fernando, 25.—D. RAFAEL SAMPER

### Enfermedades de los ojos

DR. SIMÓ LLOBAT

Oculista del Hospital Provincial de Valencia

### Operaciones en especial

Consulta de nueve a doce y tres a cinco.—Hotel Iborra ALICANTE

## Almacén de Paquetería, Mercería Y NOVEDADES

T. MAS CAMPOELLA

Calle de San Nicolás, 3 y Angeles, 28

Ventas al detall por piezas, paquetes y madejas al precio del pormenor

Grandes y variados surtidos en tiras y entredos bordados, puntillas, telas de aplicación, pasamanería, cintas Liberty, soutaiga, galones, entredos tal y otros artículos de novedad para adornos de vestidos.

Extraordinario surtido en sedasinas y algodones finos, calidad superior para medias, colores y negros indestructibles, recomendables a las maquinistas.

La única casa que vende sus artículos al detall, al precio del por mayor por piezas, paquetes y madejas.

## Advertencia

Director y administrador interinos, respectivamente, de HERALDO DE ALICANTE, D. Rafael López Arias y D. Francisco Sempere.

## POLÍTICA GENERAL

## LA OBRA DEL GOBIERNO

Si aplausos le ha prodigado el pueblo al Gobierno del Sr. Canalejas por el avance que ha dado en la arriesgada cuestión religiosa, poniendo su voluntad y sus energías en pro de las reformas que éste ha acometido, no menos debe tributársele por los proyectos financieros que tan valientemente quiere llevar a la práctica el ministro de Hacienda y por el proyecto de ley que el ministro de Gracia y Justicia quiere llevar al Parlamento para su aprobación, suprimiendo el juramento que prestan los ministros y Tribunales, por promesa.

Estas dos cuestiones de capitalísima importancia tanto para la prosperidad del país, la primera, como emancipadora de la conciencia la segunda, han recibido justos y merecidos elogios por todos los que siguen paso a paso la obra que realiza el Gabinete del Sr. Canalejas.

Y nosotros que hemos empleado en todos nuestros escritos un espíritu altísimo de amplia imparcialidad; que hemos combatido justamente, y combatiremos siempre al Sr. Canalejas, cuando éste no responda a las esperanzas que tiene puestas en él la nación, hoy aplaudimos sin reservas la actitud resuelta, decente y digna que el gobierno por él presidido observa.

De la misma manera que nuestra pluma se mueve energica y furiosa a impulsos de justa indignación y protesta, porque ve cosas y hechos que repudia la conciencia honrada y libre, de igual modo, trocando sus anatemas y censuras, por parabienes y elogios, los prodigios que encuentra, motivos justificados, dando con ello pruebas de la hidalguía nobleza que debe tener para con sus amigos y adversarios.

Si los proyectos financieros que el señor Cobán ha expuesto en su último discurso se llevan a la práctica, se realizarán, se habrá dado un gran paso en el camino emancipador de las clases pobres en contra de los privilegios de los ricos. Y esto deben aplaudirlo todos

aquellos que ansian el bien de los hombres.

Y si el proyecto aboliendo el juramento lo vota el Parlamento, se habrá conseguido borrar de nuestras leyes lo que es y viene siendo motivo de trastornos en la vida social política.

Si todo esto se realiza por la energica voluntad del Gobierno del Sr. Canalejas, éste se afirmará más en el Poder, pues contará para ello con los que tanto tiempo han estado divorciados los gobiernos de la monarquía, con el apoyo de todos los buenos ciudadanos, de todos los patriotas que anhelan ver para su España días de ventura.

## Relámpagos

### Sefior alcalde

Tiene U. S. noticia de que en la calle de la Esperanza y á la puerta de la casa número 6, hay abierta una zanja á causa de un hundimiento y que por diabro se escapen unos olores emanados de una alcantarilla? Porque el vigilante de dicha calle, hace ocho días que denunció falta tan perjudicial para la salud de aquellos vecinos y para los huesos del desdichado que por dicha vía tenga que transitar, que se expone á romperse alguno.

Y de las mesitas de la calle Mayor, qué? No se ha enterado nuestro alcalde que anteayer dejaron de estorbar esas mesas y esas sillas por espacio de media hora, pero que inmediatamente han vuelto á interceptar esa estrecha y transitible vía, faltando á lo que la ley municipal previene y desacatando las órdenes de su autoridad? Pues debe procurar el señor alcalde hacer que sus funcionarios cumplan sus órdenes con más respeto y rectitud.

Añóche se hacían comentarios por los paseantes de esa calle, donde se reúnen todas las noches lo más escogido de nuestra sociedad.

Frente á la escalinata del hermoso jardín de la plaza de Ramiro, por la parte de la carretera y junto á las palmeras, existen unos montones de escombros donde se arroja toda clase de basuras y animales muertos, que despiden un olor insopportable. Durante su ausencia ya denunciamos esta y otras faltas á su sustituto el primer teniente de alcalde, pero se conoce que el señor alcalde interino andaba muy ocupado en exigirle responsabilidades al vendedor de carnes.

Al ver el movimiento de Pepeta dejó su espíritu, sintió que sus ojos se humedecían, miró en torno suyo y lanzae al primer portal que salió para ocultar las lágrimas que á raudales brotaron de sus ojos.

que se intoxicó mucha gente y á poco fallece medio Alicante.

Soponemos que D. Luis atenderá ahora nuestra queja, máxime cuando tan poco cuesta hacer desaparecer esas porquerías.

¿Y por el camino de la estación de Murcia, no se ha dado nuestro alcalde un paseo? Pues déselo, pero prepare unos zancos muy largos, porque sino, quedará sepultado en la tierra que hay en aquel camino.

¿Cuándo se empiezan esas cacareadas obras conseguidas por una de tantas comisiones de las que fueron á Madrid? Parecía que había que canonizar á aquellos señores que consiguieron tal reforma, pero por las trazas la cosa va para largo.

De boquilla, es este el país de los proyectos y las reformas.

Se nos dice que ciertas horizontales han tomado por costumbre ir á tomar el baño á las once de la mañana á ciertos establecimientos de la playa del Postiguet.

Esto nada tendría de particular sino hicieran alarde de su descoco, saliendo fuera del baño y llamando la atención de todo el mundo con sus ademanes refinados con la moral y las buenas costumbres.

Por todo lo cual llamamos la atención de las autoridades para que no permitan á estas señoras ciertas libertades, y lo más acertado sería prohibirles que vayan á esa hora y si al atardecer, que es lo que nos ruegan digamos los que nos han formulado esta queja.

Esperamos ser atendidos.

Y por hoy no va más.

### TIRABEQUE

### LITERATURA

## La fiesta de San Jorge

Novela corta de costumbres alemanas

(CONTINUACIÓN)

Joaquín iba acercándose insensiblemente á Pepeta con semblante triste; ella lo notó; que no se acercara tanto, aquello no estaba bien, podría verlo su madre... ¡un beso?... ¿Qué pedía?... y con aquella cara tan afligida... ¡Pobrecillo!... por qué no?... bueno, pero uno solo...

Pepeta se asomó al balcón, para verle salir, roja como la amapola; parecía querer brotar la sangre por los poros de la piel y con una mirada tímida, vergonzosa como si le diera miedo la luz del sol, le despedía mientras se alejaba. ¡Qué buen mozo era!... revelaba todo el la elegancia típica del nacido en ricos países; indudablemente se habían criado el uno para el otro. ¡Cómo le miraban todos!... lo merecía en verdad... y ella... ella tampoco era de despreciar, pobre si, pero hermosa, cualidad que es la principal risueña de la mujer, y como bella... vaya si lo era, bien lo sabía, pues por eso se miraba muy a menudo en el espejo de la salida, aunque su luna no reproducía con mucha fidelidad sus facciones... ¡Pero!... ¡Ollas!... ¡Quién era aquel moro que desde la esquina fijaba en ella insistente mente sus ojos, aquellos ojos que querían saltarse de las órbitas con expresión de furiosa locura?... Si, era él, Chordi; ¡y qué iba de aquel modo!... así, cerrado el balcón ya no le veía; que se fijara; con aquello podía comprender que todo había concluido. ¡Qué tontito!... ¡Pachis, que imbécil era!

Chordi, en efecto, había aparecido en la próxima bucacalé y había clavado sus ojos con ansia indefinible en aquella mujer, cubierto su rostro de ese sello que impriñe la savia venenosa de los celos y pronunciadas las arterias por el correr vertiginoso de la sangre.

Al ver el movimiento de Pepeta dejó su espíritu, sintió que sus ojos se humedecían, miró en torno suyo y lanzae al primer portal que salió para ocultar las lágrimas que á raudales brotaron de sus ojos.

### III

La entrada de moros, es la ceremonia más interesante de la fiesta de San Jorge.

Desde muy temprano comienza á notarse inusitado movimiento en la población, tomando un aspecto hermosísimo á cuyo lucimiento concurren todas las clases de la sociedad, contribuyendo de este modo á justificar la gran fama que estas fiestas tienen en toda España.

Por todas partes se ven alegres grupos, caras lindisimas, muchachas hechizadoras que allí lo son en su generalidad, y cuando acompaña el cielo con su azul limpio y el sol que no quema, el espectáculo es digno de admiración.

Vense en artística, é inmensa confusión los cristianos con sus variados y caprichosos trajes, luciendo en sus manos tremendo arcabuces, y los moros con sus largas, negras y rizadas barbas, turbantes de distintas formas y trajes visiblemente bordados primorosamente, con arreglo á la fila á que pertenecen.

A las diez de la mañana comienza la entrada de los cristianos en correcta formación, desfilando por las engalanadas calles á los armoniosos acordes de las muchas y notables bandas de música de la ciudad y pueblos comarcanos.

La entrada de moros se efectúa por la tarde.

Organizados por nutridas comparsas de diversa indumentaria, llevan á la cabecera de cada una de ellas una escuadra con su caballo, que al compás del pasodoble y con los corvos alfanges en la mano, ejecutan con notable maestría y precisión sobre la marcha, complicadas y variadas evoluciones de un mérito indiscutible.

Confundido entre los suyos va también Chordi aparentemente tranquilo, ocultando bajo la postiza barba que desfigura totalmente sus facciones, el destino de su alma.

Por entre las largas hileras, ondeando al aire la riñonísima capa recamada, luciendo un precioso traje bordado en sedas y oro y montando un soberbio alazán de fogosa sangre, marcha de un extremo á otro Joaquín, el héroe de la comitiva, que más de una vez se ha acercado tanto á Chordi, que la cola del caballo le ha azotado el rostro.

Carlos Giménez A.

(Se continuará)

EL AGUILA, leáse anuncio en cuarta plana.

## Cháchara

### TAURINA

El último par del coloso de la torería

Hoy se cumplen once años que el gran maestro Rafael Molina Sánchez, Lagartijo, puso el último par de banderillas y escondió la última ovación delante de las muchas que el público de Madrid le tributó durante su larga vida de torera.

¡Qué le había de decir á aquel genio del torero aquella tarde, y á los miles de espectadores que admirábamos su valor y destreza, que solo le quedaba un año de vida?

Entre las varias efemérides taurinas que de mis muchos años de afición recuerdo, es ésta una de las que más presentes tengo.

Organizó la Asociación de funcionarios civiles una bocacalé (digo mal, porque aquello era una novillada cuajada) á beneficio de su Montepío, que se celebró en la plaza de Madrid el día 6 de Julio de 1899.

Aquellos buenos aficionados tuvieron suficiente influencia para conseguir que el gran Califa Rafael I se dejara las comodidades de su casa de Córdoba, y accediera á ser director de lidia á los cincuenta y siete años de edad.

Acompañaron en la dirección al inolvidable Lagartijo, otras dos figuras de gran renombre en la historia del toreo; Valentín Martín y Torerito.

Todo era poco dado el tamaño y el poder del ganado que se jugaba; nada menos que seis novillos de Mazpule con arrobas y listones.

El primero de los de Mazpule que se lió, que fué uno de los mayores, saltó al callejón por la puerta de la enfermería, y alcanzó al distinguido escritor D. Eduardo de Palacio, Sentimientos, gran admirador de Lagartijo, que por estar más cerca de su amigo Rafael, quiso hacer la revista en el callejón.

El notable crítico taurino recibió una grave cornada en un muslo, erosiones en la cara, varazos y pisotones, que le tuvieron una larga temporada en cama.

El mismo novillo infirió un puntazo grave en el cuello al aficionado encargado de matarlo Angel Salancho, y pasó vivito al corral.

Gracias al excelentísimo triunvirato que dirigía la fiesta, no hubo que lamentar más percances de importancia, y llegó el quinto toro (eso es, toro) que dejó tres caballos para el arrastre, y que se traía unos alfileres peligrosos y unas intenciones más peligrosas aún.

El público pidió que banderilleara el gran Rafael, pero Lagartijo se resistió, recordando tal vez lo injusto que ese mismo público había estado con él seis años antes, al hacer su despedida en aquella plaza el dia 1.º de Junio de 1893; insistió el público en su demanda, y por fin la primera figura del toro se decidió á satisfacer por última vez las exigencias de aquel soberano ante el cual, tanto derroche de arte y valor había realizado; pero no sin antes dirigirle una mirada de reproche, queriéndole recordar la mala acción con el cometida aquella funesta tarde.

El capitán general ordenó á sus ayudantes de campo que maniobraran. Valentín colocó un gran par de frenos, y Torerito prendió otro también muy bueno en la misma suerte. El público premió con grandes aplausos la excelente labor de los dos notables toreros, pero al dirigirse Lagartijo al toro se hizo un silencio sepulcral.

El inimitable banderillero, encontró al bicho que ya no acudía, y se había refugiado junto á las tablas del dos; allí lo preparó, y entrando en el terreno que ya no veía entrar á nadie desde entonces, porque esa hermosa suerte de banderillero ha quedado relegada al olvido, desgraciadamente, dejó un par monumental al sesgo, con la misma valentía que lo hubiera hecho veinte años anteriores.

La ovación fué indescriptible; trece mil almas en pie sobre sus asientos, batían palmas frenéticamente y aclamaban al anciano torero. El primero de los Rafael, emocionadísimo, dirigía su mirada al tendido y por sus mejillas rodaban abundantes lágrimas.

Aquel llanto arrancaba del corazón del gran torero una espina clavada hacía seis años; aquél homenaje que el público tributaba á su artista favorito de treinta y cuatro años, era la reivindicación de una lamentable injusticia cometida con el que fue su ídolo, en aquella malhadada tarde del 1.º de Junio de 1893.

Antonio NAVARRO  
(Quarto)

## Desde el Infierno

Para la isla de San Balandrán

Sr. D. Justo Verdad

Mi querido amigo Justo: Hoy que el provincial de la orden encargado de las hogueras de Pedro Botero me ha concedido algunas horas de asueto, quiero dedicártelas á ti, pues no sabes los deseos que tenía ya de comunicarte todo lo que se pasa por estas profundidades.

Mira, chico, no nos tienen compasión; apenas amanece el día, quieras ó no, salimos todos los compañeros de martirologio á ocupar cada uno las alturas de un gran haz de leña, que al efecto no tienen preparado. Una vez que esto tie-



# Almacenes de 'La Estrella'

PRECIO FIJO

Plaza de Castelar, 3 y 5 (Antes Paseo de Méndez Núñez)  
Especialidad en confecciones

PRECIO FIJO

en verano para librarse del reflejo del sol, debe todo el mundo usar los que expenderá el Bazar París, por ser la última palabra de la óptica.

**Los barros y las pecas  
en la tez enamorada  
del bello sexo**

Así como es desagradable ver la nítida azucena poblada de nuestros insectos, así es de repulsivo el hermoso rostro de la mujer que le tiene cubierto de asquerosos barro. Así como el cielo azul deja de ser bello cuando lo empapian nubes, así la faz divina, de líneas ideales, deja de serlo cuando tiene pecas.



**Crema SIREN contra los contíos como SIREN jamás falla en la curación radical de toda clase de barros y espinitillas en el rostro, aunque hayan sido muy tenaces.**

Pesetas 7, el tarro, con valiosas instrucciones.

**La crema SIREN contra las PECAS,** es infalible para hacer desaparecer todas las pecas, ya sean las doradas, producidas por los rayos del sol, ó las de carácter aparentemente inalterables.

Pesetas 7 el tarro (75 céntimos más para enviarse por correo certificado).

De venta: Joaquín Pallás, Princessa, 6, Alicante.

Agente general: Frans Janssens, Valencia, 275, Barcelona.

## Viajante

Muy práctico, conociendo todas las regiones de España y con grandes relaciones comerciales, se ofrece a casa respetable y seria.

También aceptaría viaje para América.

Informes y referencias en la redacción de este periódico.

## COCHE PARA LOS BAÑOS DE BUSOT

Del Hotel Samper y de la posada de la Balseta, sale a diario, á las dos de la tarde, coche para los baños de Busot, saliendo desde aquel punto, á las siete de la mañana.

Hay carros para equipajes y coche particular para las familias que desean hacer solas el viaje.

## Telegramas

(De nuestro servicio especial)

### DE MADRID

**La cuestión palpitante.—No más órdenes**

El jueves celebraráse Consejo de ministros en palacio; presentará Canalejas al rey proyecto de ley prohibiendo instalación de nuevas órdenes religiosas hasta acabar negociaciones con Vaticano.

Próximo viernes leeráse este proyecto en Congreso.

### Que venga la ruptura

Créese que la ruptura con Vaticano depende del contenido de la nota que Gobierno remita manteniendo recientes disposiciones.

### El Vaticano la teme.

Un funcionario del Vaticano afirma que Canalejas está influenciado por naciones extranjeras.

Atribuye la actitud anticlerical del Gobierno á que éste quiere estrechar laszos de unión con Francia e Inglaterra.

### Disgustos entre los republicanos

Los republicanos están disgustadísimos por la discusión de anteayer en el Congreso.

Oembrían estos á Canalejas por declarar el jefe del Gobierno intangibilidad de la Constitución.

Muestran también disconformidad en discurso Azcárate.

### En el Senado.—Habla Canalejas

El discurso del Sr. Canalejas contestando al obispo de Madrid, ha sido una ratificación rotunda de su política anticlerical. Transcribo los párrafos más importantes.

No me mueve la exaltación personal —dice Canalejas.

Menguado sería quien pensara que iba yo á apartar á los enfermos de la tutela cariñosa de los religiosos para sugetarlos á otra tutela menos capaz de suministrártelos los consuelos que necesitan.

No vamos contra esto, sino contra los frailes y clero que educan al niño diciéndole que el liberalismo es pecado, contra el clero que se mezcla en política y elecciones.

Ese clero jamás lo toleraremos.

Habéis concitado los odios contra nosotros; no respondéis de la mansedumbre de vuestras ovejas, que se nos dirigen con calamizas y difamaciones.

Nada nos arredará, porque es la tercera vez que encontramos los liberales el problema y no podemos retroceder.

Precisa hacer un Concordato que no sea letra muerta, sino para que se grabe en las conciencias y sea eficaz.

Persistiendo en vuestra actitud oblicaria al poder civil á imponeros un correctivo.

Justifica la interpretación dada al artículo 11 de la Constitución con el espíritu de la tolerancia religiosa.

Si queremos estar al nivel de las naciones adelantadas, precisa la libertad de cultos que tienen ellas establecido.

### Burell reformista

Burell leerá en próximo Consejo cuatro proyectos sobre reformas en la enseñanza.

Además se propone establecer autonomía universitaria.

Burell recibe felicitaciones múltiples por su labor.



### Visitadlo y os convenceréis

Si no ha visitado usted todavía el gran establecimiento que los señores Espí, Muñoz y Vidal han abierto en las calles de la Victoria y San Fernando,

paga usted por allí que no perderá el tiempo. Seguramente encontrará algo, que siendo indispensable para su casa le costará más barato que en ninguna otra parte.

Especialmente en todo cuanto se relaciona con la electricidad, es sin duda uno de los primeros centros de España.

En lámparas incandescentes de filamento de carbón, de Tántalo y metálicas, hay enormes existencias de las mejores marcas conocidas, y como sus contratos los hacen por muchos millones, pueden vender lo mejor y lo más barato. Por ejemplo: las lámparas de filamento metálico que en todas partes se venden á 3 pesetas las de 16 bujías y 525 las de 25, 32 y 50, Espí, Muñoz y Vidal, las venden á pesetas 2'25 las de 16 bujías y 2'50 las de 25, 32 y 50 bujías. Vale la pena de visitar esta importante tienda, que honra á nuestra población.

### Recomendable

Las señoras que tengan necesidad de usar fajas higiénicas, las encontrarán fabricadas según los modelos más recomendados, en la farmacia del Doctor Aguiló, Mayor 51, construyéndose á medida.

Además podrán adquirir bragueros de diversos modelos, irrigadores higiénicos, especulum para baños y diversos aparatos ortopédicos.

Latas sedas, acrílicos, pañuelos, granañas fantasía, tapicería, mantillas, telas, mantelerías, géneros de punto, colosal surtidio en sombrillas y tapasoles.

Trajes de caballero y niño, guardapolvos, camisería, corbatería, cubiertas tricot y piquet, americanas de alpaca de hilo y guerrerías.

Dépósito en artículos negros y blancos y del corsé marca O. P. á la Sirena. Grandes talleres de sastrería á cargo del reputado cortador Señor Verdú

## BANCO DE CARTAGENA

CAPITAL: 10.000.000 DE PESETAS COMPLETAMENTE DESEMBOLSADO

Casa Central en CARTAGENA

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Alicante, Huelva, Cádiz, Lorca, La Unión, Aquilas, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todas las plazas del mundo. Descuentos letras y cupones. Compra y vende monedas y billetes extranjeros. Admite depósitos en custodia sin cobrar premio alguno. Cartas de crédito. Giros telegráficos. Pignoraciones.

Horas de caja: Mañana, 9'30. — Tardes, 4 á 5

Abona á las cuentas corrientes los siguientes intereses:

Cuentas corrientes disponibles á la vista, 1 por 100 anual.

Cuentas corrientes disponibles á 8 días, 1'25 corrientes por 100 anual.

Cuentas corrientes disponibles á 30 días, 1'50 por 100 anual.

Imposiciones á fecha fija, 3 por 100 anual.

Abona á sus imponentes intereses á razón de 3 por 100 anual.

CAJA DE AHORROS

PESETAS

Saldo anterior, 1.133.365.387'81

Imposiciones durante la semana, 1.463.804'92

Suma . . . . . 13.828.192'73

Reintegros, 377.232'18

Saldo, 1.134.500.960'55

Cartagena 25 de Junio de 1910.

## Chic Paristén

### CORSETE Y

### DE JOSEFA PEIRO

### ULTIMOS MODELOS

### Confección francesa á inglesa

### Especialidades de la casa

ALICANTE: Plaza de Ostendar, 1.

CASA EN VALENCIA: Plaza de Mariano Benlliure, 5, principal.

Corsés faja para disminuir el vientre; para novias, para estados intermedios.

Sostenedores de pecho de varias clases y formas. Tirantes para corregir el pecho y la espalda.

Se hacen toda clase de corsés á la medida en forma entallada y rectos para trajes Imperio y de Levita

capricho de las señoras.

Corsés en forma recta desde 5 pesetas en adelante. Últimos modelos para temporadas de verano en corsés de tul y de cintas, para campo.

Toda señora de buen gusto debe visitar esta casa, donde encontrará todas las creaciones y caprichos más recientes en el ramo de corsetería.

¿Quiere usted saborear el más exquisito café?

EN EL ESPAÑOL

## AGENCIA DE ENCARGOS

### FRANCISCO GIMENO OLARES

Se admiten encargos para las líneas de Murcia, Cartagena, Hellín, Orellén-te y Madrid.

Combinación con la Compañía de automóviles La Hispano-Suiza de El Servicio para servir todos los encargos para Santa Faz, San Juan, Machamiel, Jijona y Alcoy.

Esta AGENCIA responde de todos los encargos que se le confíen, siempre que se declare su contenido.

## Horchatería del Pasaje

### SEBASTIÁN LOPEZ

Los helados que vende Sebastián López Jerez en su acreditada y elegante horchatería del Pasaje de Américo, son sin duda algunos los mejores que se sirven en esta capital por la pureza y firmeza de los géneros que en ellos se emplean.

La amabilidad y buen trato del señor López Jerez, unido á la riqueza de sus helados, es causa de que su elegante horchatería sea la más visitada por las personas de delicado paladar y buen gusto.

## Administración de fincas rústicas y urbanas

### Pedro García-Serrano Abella

San Pascual, núm. 1, principal.—Ali-

cante.

## ESTABLECIMIENTO TIPOGRÁFICO, E. COSTA

—No te hagas ilusiones, Guanayara. Si tuvieras aquí buenos cirujanos, acaso curara. Tu buena voluntad, tus deseos y tus cuidados no lograrán el milagro. Sé que he de morir y no temo á la muerte teniendo la dicha de que tú cierras mis párpados.

D. Hernando no se equivocaba, pues iba agravándose de hora en hora.

Llamó á Roger y le encargó que mirase por su hija y por su nieto á quienes traspasó sus bienes y cuanto tenía en sociedad y el tercero día, hora de la puesta del sol, con todo su conocimiento y sin exhalar un gemido, mandó que le acercasen á Bernia, la besó con esfuerzo y abrazando á su hija exhaló el posteroliento.

Al día siguiente se dió sepultura con toda pompa al cadáver del héroe en una fosa abierta dentro de la propia casa-fortín.

Inconsolable estuvo durante algunos días la hermosa Guanayara, más bella su rostro impregnado de tristeza, en cu-

## PREPARATIVOS DE VIAJE

### XLVII

### EL COCHERO DE GUANAYARA

# ANUNCIOS

# EL AGUILA

Verano de 1910

**Grandes almacenes de ropas confeccionadas para caballeros y niños**

Casa fundada en 1850.

Denominación y marca registradas

Princesa, 2-Victoria, 1

Sucursales: Madrid, Barcelona, Bilbao, Cádiz, Cartagena, Gijón, Málaga, Palma de Mallorca, Santander, Sevilla, Valencia, Valladolid y Zaragoza

## Sección de ropas para caballero

Americanas de alpaca negras y colores de... 8	4	30	ptas.
Gazaderas y Guerreras para el campo. 10	3	50	ptas.
Güerdas polvos para viajes. 8	4	60	ptas.
Chalecos de piqué blancos y colores. 9	2	10	ptas.
Pantalones de dril crudo y colores. 3	50	11	ptas.
Idem lana, tricot, paño y armure novedad. 6	4	25	ptas.
Togas de seda ó paletas con yuelas de tercio-pelo. 100	4	150	ptas.
Frases de paño y vicuña negros. 30	4	75	ptas.
Levitas cruzadas de paño y estambre. 50	4	65	ptas.
Sacos y Sobretodos de entretiempo. 25	4	100	ptas.
Americanas y Chaquetas de lana y tricot. 8	4	50	ptas.
Trajes completos de dril crudo y colores. 6	4	32	ptas.
de lana, vicuña y tricot. 15	4	80	ptas.
de alpaca negra y colores. 25	4	60	ptas.
Impermeables de 50 á 100 pesetas			

**PRECIO FIJO**

Grandes existencias en toda clase de Ropas Confeccionadas. — Novedades en géneros nacionales y extranjeros para la medida. — Pidase el catálogo general

## Artículos varios

Gorras de lanilla y dril, forma Alfonsina para caballero y niños. 1	4	4	ptas.
Gorras de lana forma alemana para caballeros 6	5	5	ptas.
Sombreros de dril blanco y de imitación Panamá para caballeros. 150	4	4	ptas.
Perchas de níquel para trajes. 090	4	125	ptas.
Tirantes para caballeros y niños. 150	4	4	ptas.
Ligas de seda para caballeros y niños. 1	4	2	ptas.
Sombreros de paja especial para caballeros. 150	4	75	ptas.
niños y niñas. 4	4	8	ptas.
Ointurones. 4	4	8	ptas.
Zapatillas y chinelas. 150	4	10	ptas.
Fajas higiénicas. 150	4	10	ptas.

Los precios están marcados en las etiquetas de las prendas y los géneros.

Mantas para viaje de 15 á 70 pesetas

## VENTAS AL CONTADO

# Mas de dos millones de suscriptores

5 pesetas al MES

6 MESES DE CRÉDITO

**Museo de Anatomía**

formado por

7 Modelos de Colores

DESARMANDOSE TOTALMENTE

Dichos modelos representan el cuerpo de la mujer, desarmándose todos sus órganos hasta en los detalles más ínfimos, los pulmones, el corazón, la laringe, la cabeza, la nariz, los ojos, los órganos genitales, etc., etc., permiten a cualquiera persona el estudiar con toda precision el cuerpo humano, y darse cuenta, como en un mismo objeto anatómico, del sitio de tal ó quel órgano. Estos modelos, son pures, la reproducción fidedigna del interior del cuerpo humano.

Esta obra es el manual perfecto de la salud y se publica en español, francés, alemán, inglés, italiano, ruso, portugués, etc., etc.

La «CURACIÓN NATURAL», no es la recomendación de un producto farmacéutico; muy al contrario, es una verdadera encyclopedie de salud en la que cada cual pueda encontrar consejos para su propio bienestar y el de su familia.

**La obra está en posesión de S. M. el Rey**

Entre las numerosas cartas de felicitaciones que hemos recibido citaremos las opiniones siguientes:

He leído con verdadero interés su obra...

Conde de MOLINA, Madrid.

Antorizo a Vd. para que agregue mi nombre á la lista de suscriptores tan honorables...

Doctor F. Lajoux,

de Miremont, Francia.

Está en mi poder el envío de Vd. y me apresuro en informarle de que juzgo su obra como siendo de verdadero interés y de utilidad incontestable. Los modelos del cuerpo humano, con su admirable disposición para el desarme, y las láminas en colores, han causado mi admiración, y me encanta el haber adquirido tal libro.

Presbítero PREOUVENOR,

de St-Cannat, Bouches-du Rhône

Francia.

**A fin de que todos puedan adquirir obra tan útil, hemos puesto su publicación al alcance de todas las fortunas por medio de entregas mensuales de á cinco pesetas.**



Especimen de la encuadernación

### BOLETIN DE SUSCRIPCION

Sírvase Vd. mandarme un ejemplar de la obra

«NUEVO SISTEMA DE CURACIÓN NATURAL»

que consta de dos tomos, encuadrados, 1.600 páginas de texto, numerosos grabados y láminas, y 7 modelos que se desarman, en colores, del precio de 30 ptas. Pagare el importe por entregas mensuales de á 5 pesetas, la primera al recibir la obra, la segunda, un mes más tarde, etc., etc.

AL CONTADO CON 10 POR 100 DE DESCUENTO

Tachar el modo del pago que no se ejeosa

Nombre y apellido \_\_\_\_\_

Profesión \_\_\_\_\_

Dirección \_\_\_\_\_

Firmas \_\_\_\_\_

Dirección del empleo \_\_\_\_\_

Ciudad \_\_\_\_\_

Provincia \_\_\_\_\_

Fecha \_\_\_\_\_

Se suplica cortar este Boletín y enviarlo bajo franquicia a la Sucursal de la Librería Comercial de París, calle del Doctor Don, número 18.—BARCELONA.